

Bogenschießen im Fackellicht

Lilienthal. Der TV Lilienthal hat sein 15. Fackelturnier veranstaltet, bei dem 43 Bogenschützen aus zehn Vereinen antraten. Blau-Weiß Oberschaft kam sogar aus dem Kreis Minden-Lübbecke angereist. Alle Schützen wurden in Startklassen, mit Blank-, Recurve- und Compound-Bögen eingeteilt, lieferten sich in zwei Durchgängen einen fairen Wettbewerb und waren von der Stimmung auf dem Bogensportplatz begeistert.

Während der erste Durchgang noch im letzten Tageslicht startete, begann der zweite Durchgang bei Dunkelheit. Da die Zielscheiben nur mit je zwei Fackeln beleuchtet und als Schießlinie nur ein Lichtband verwendet wurde, war das Ziel für so manchen Schützen nur zu erahnen. Dennoch gelang es den Schützen auch in diesem Durchgang, zahlreiche Treffer im Zentrum zu platzieren. Felix Kamin (Juniorenklasse, TuS Zeven) erreichte mit 502 von 600 möglichen Ringen das beste Ergebnis. Sein Vater Yannick Kamin (Recurvebogen/Männerklasse, TuS Zeven) folgte ihm mit 499 Ringen.

DSC